

 <p>日野中だより7号 発行：令和4年9月2日（金） 文責：佐世保市立日野中学校 校長 池田 美祐紀</p>	<p>校訓 <b>愛</b></p> <p>学校教育目標 <b>心豊かで活力に満ちた生徒の育成</b></p> <p>学びあい 認めあい 支えあい</p>
--	---

☆日野中 HP にカラー版を UP しています。鮮明な画像は、そちらをご覧ください。

## 2 学期が始まりました！ みんな お帰いなさい！

8月29日、いよいよ2学期が始まりました。昨年度より3日早い始業式でした。1学期の終業式で、子どもたちには「命を大切に夏休みを過ごす。」ということをお願いしていましたが、大きな事故もなく、元気な顔を見せてくれたことを何よりも嬉しく思いました。

## 2 学期の学校経営について



昨年度より、「新たな3学期制のイメージ」（佐世保市教育委員会）でお知らせしておりましたように、学校では2学期を「実り」の学期にしていきたいと考えています。

### <目指す子どもの姿（2学期）> 「実り」の2学期：1学期で身に付けたことの深化・拡充

- 生徒が課題をもって主体的に話し合っ進める学習に取り組めます。
- 行事等の学校生活を通して、更に連帯感や所属感を高めます。

また、日野中では重点目標 **【チャレンジ！日野中！ 一学び・あいさつ・たくましさー ○あいさつ日本一 ○あきらめない心】** 達成のための第2ステージに入っています。10月までのこのステージの期間は、子どもたちに「目標に向かってチャレンジさせる」時期です。私たち職員は、「身に付けさせたい力」を意識し、目標達成のために、諸活動・行事を通して最後まであきらめず粘り強く取り組ませることを目標とし、指導してまいります。保護者の皆さまにもこの主旨をご理解いただき、家庭と学校が連携して子どもたちに接していけたら効果も倍増するものと楽しみにしています。

子どもたちのたくましい成長のために、2学期もご協力をよろしく申し上げます。

## 始業式 校長式辞より



夏休み中も、猛暑の中、みなさんが部活動や駅伝の練習などに熱心に取り組む姿が見られました。夏休みのみなさんの活躍を少し紹介しますね。バドミントン部の 山本千聖さん、溝口ららさん、水泳部の前川結衣さんは九州大会に出場し、貴重な経験をすることができました。English Camp に意欲的に参加したり、全国中学生ビーチバレー大会の予選に出場した人やチアダンスに出場した頼もしい人たちもいます。吹奏楽コンクールの演奏も大変迫力がありました。3年生は高校のオープンスクールに参加し、三者面談を経て志望校を決定するという大切な時期に入りました。また、終業式の日学校だよりでも紹介したように、短歌や俳句、将棋でも表彰され、新聞に掲載された人もいます。その他にも、家庭や地域で活躍した人がいると思います。このように、様々な分野で日野中生が頑張っていることは大変素晴らしく、私は、「頑張れ！頑張れ！」と応援しているところです。

さて、2学期は、1年のうちで一番長く、一番しのぎやすい、みなさんが一番頑張れる時期だと思います。2学期の先生たちの目標は、生徒のみなさんの目標を確認しながら「みなさんに身に付けさせたい力を意識して、活動や行事を通して最後まであきらめずに粘り強く取り組ませる。」ということです。先生たちも頑張りますので、みなさんも各自の目標を明確にし、達成できるようチャレンジしてください。今学期は、スケッチ大会や合唱コンクール、駅伝大会等の学校行事が予定されています。1、2年生には、新人大会も待っています。このような、さまざまな行事を通して、どんどん力をつけてください。

1学期末にお知らせしたように、あいさつについても課題が残っていますね。2学期の通知表には、今度こそ、たくさんの人に〇が付くよう楽しみにしています。

みなさんに1つ宿題を出します。2学期の間に達成する目標を1つ立ててください。その目標は、簡単に達成できるものではなく、今の自分が乗り越えなければならない課題で、今の自分よりちょっと上の目標、2学期間をかけて達成していく目標を考えておいてください。少し時間をおいて、全校生徒のみなさんに聞きたいと考えていますので、準備をお願いします。

次に、今日からの学校生活について、全員で確認をしておきたい大事なことがあります。二つ話をするので、よく聞いてください。

①一つ目は、コロナの感染症対策についてです。残念なことに、全国的にも長崎県内、佐世保市内でも新規感染者数について高いレベルが継続しています。これまでと同様に、登校前には必ず検温を行い、発熱だけでなく、咳、のどの痛みなど風邪の症状がある場合や体調不良の場合には登校を控えてください。自分は元気でも、家族等に体調不良の方がおられる場合も同様に、登校を控えてください。感染症予防対策については、手洗い、消毒、換気、マスクの着用、密を避けることなどをこれまでと同じように徹底して行ってください。給食の配膳や飲食の際についても、最善の注意をお願いします。3年生は修学旅行を間近に控えていますので、安全に実施するためにも、みなさん全員の理解と協力が必要です。全生徒、先生方、その家族の安全安心を守るため、全員で感染症防止に努めましょう。

②二つ目。みなさんの心の状態や悩みに関することです。夏休みなど長期の休み明け、学校が始まる時には、気持ち落ち込んだり、不安な気持ちになったりすることがあるものです。もし、みなさんが不安や悩みを抱えているなら、小さなことでもいいので、一人で悩まず、声を掛けやすい人など、誰でもいいので、必ず誰かに相談してください。どうしても、面と向かって話しづらいという人は、電話でのSOS相談窓口などもありますので、そちらを利用することもできます。

私は、先生方は、家族の方は、みなさんの笑顔が大好きです。みなさんが元気でいてくれることが一番の願いです。一人でも悲しい思いをする人がないように、みなさんが困っている時、私たちは必ず一緒に考え、助けます。安心して声を掛けてくださいね。

それでは、今学期も、みなさんに元気に、たくましく伸びていってくれるようお願いを込めて、2学期始業式の式辞とします。

### 【心が苦しい時は、誰かに相談しましょう】

- ・ 24時間子供SOSダイヤル 0120-0-78310
- ・ 子どもの人権110番 0120-007-110

